
Stadt  und  GSW  wollen  das
Kombibad  Bergkamen-Mitte
wieder auferstehen lassen
Die Diskussion über die Zukunft der Frei- und Hallenbäder in
Bergkamen  hat  in  den  vergangenen  Monaten  die  Wellen  hoch
schlagen lassen. Inzwischen zeichnet sich immer deutlicher ab,
was Stadt und GSW wirklich planen: Sie wollen das Kombibad
Bergkamen-Mitte wieder auferstehen lassen.

Das  Hallenbad  in  Bergkamen  soll  wieder  einen
Außenbereich erhalten. Genutzt werden die beiden
Becken des ehemaligen Freibads.

Technisch  scheint  dies  kein  Problem  zu  sein,  wie  die
inzwischen erstellten Gutachten zeigen. Bekanntlich wurden die
beiden Außenbecken nach der Schließung des Freibadteils vor
rund 20 Jahren verfüllt. Die Beckenwände haben diese Zeit
erstaunlich gut überstanden. Auch die Beachvolleyball-Turniere
haben ihnen nicht geschadet.

So  viele  Besucher  soll
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wieder  das  neue  Kombibad
Bergkamen-Mitte  anlocken.
Hier ein historisches Foto
vom Freibad.

Sie  müssen  nur  wieder  frei  gelegt  werden.  Die
Wasseraufbereitung und die Versorgung kann dann wie gehabt von
der Hallenbadtechnik übernommen werden.

Tatsächlich  verschwunden  sind  aber  der  Sprungturm,  die
Wasserrutsche und die Startblöcke. Auch hier hat der Gutachter
eine praktikable und dazu auch kostengünstige Lösung gefunden.
Sie werden einfach vom Wellenbad in Weddinghofen umgesiedelt.

Hundeschwimmen im Wellenbad
Weddinghofen.

Das Wellenbad soll nun aber keineswegs geschlossen werden, wie
einige Weddinghofener befürchten. In den Sommermonaten wird es
nun  an  den  Wochenenden  fürs  Hundeschwimmen  genutzt.  Die
bisherigen  Badevergnügungen  für  unsere  vierbeinigen  Freunde
waren schließlich sehr erfolgreich. Unklar ist nur, ob den
Bellos und Fiffies auch ein Wellengang vergönnt wird. Notfalls
wird die Wellenmaschine eingemottet.
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